







Des travaux de sécurisation pour la déchetterie de Sézanne













Mis en ligne le 12/02/2022 à 08:00 De notre correspondant Jérôme Lefèvre



Ces mercredi et jeudi, les barrières de la déchetterie de Sézanne, gérée par la communauté de communes du Sud-Ouest Marnais (CCSSOM), étaient baissées pour travaux. « Il était indispensable de mettre des garde-corps pour la sécurité des usagers mais également de notre personnel » indique Cyril Laurent, président de l'interco. Au total, ce sont six garde-corps qui ont pris place sur les quais où se trouvent les bennes à déchets « Nous avons les mêmes dispositifs aux déchetteries de Saron-sur-Aube et d'Esternay et cela est plutôt apprécié ». L'opération de sécurisation a été conduite par une entreprise seine-et-marnaise. Toute la signalétique a également été revue et des marquages au sol seront peints au retour des beaux jours. Coût total de ces opérations : 50 000 € TTC.

Côté collecte, la déchetterie de Sézanne récupère depuis peu les capsules à café en aluminium et les huiles végétales. Dans les prochains mois devraient être lancées des collectes de pneus et de plâtre.